

*Invaincu à un match de la fin de la compétition, Manom est déjà sûr de jouer en 2015 en N I.*

# JS Manom c'est extra

9/12/2014



Lionel Muia (n°713) n'aura perdu qu'un simple durant toute la compétition.

Photo Armand FLOCH

Ce n'était pas l'objectif, dit Jean-Luc Hosy, le président de la Jeunesse sportive manomoise, section tennis de table, mais une montée ne se refuse pas ! » En dominant Metz 3 dans le derby de Nationale 2 (8-2), samedi soir, à la salle Arnaud-de-Bertier, Sulé Olaleye (n°174), Joël Kox (n° 318), Julien Tusseau (n°516) et Lionel Muia (n° 713) sont allés au bout du rêve qui conduit à la Nationale I.

Avec 18 points en six rencontres, les Manomois, invaincus à ce jour, ont déjà relégué l'Olympique Rémois à cinq longueurs. Ils pourront se déplacer lors de la dernière journée à Antony Sport (7°,

10 points) pour faire la fête.

Samedi, face à de jeunes adversaires prometteurs, les Manomois n'auront abandonné que les deux simples disputés par un Julien Tusseau, qui paie cette saison ses nombreux déplacements professionnels.

En six rencontres jouées, le leader Sulé Olaleye, base de l'équipe, n'aura abandonné qu'un seul match à l'adversaire, battu par le Roumain Cristian Dorcescu, de Mers Tréport. Mais les progrès accomplis par Lionel Muia, formé au club, et qui, lui aussi, n'aura perdu qu'une rencontre, face au Néomien Stalla, auront permis l'embellie.

L'an passé déjà, Manom s'était invité dans

la lutte pour la montée, se classant 2° de poule en hiver, 3° en été.

« On ne va rien changer, précise Jean-Luc Hosy. On va profiter de ce qui nous sera donné pour proposer un spectacle amélioré. »

Manom pourra revendiquer une subvention de haut niveau auprès de la communauté de communes Portes-de-France. Elle sera la bienvenue puisqu'il faudra se déplacer dans toute la France et pourquoi pas à Monaco ? Réponse fin décembre. Et début du championnat le 17 janvier.

A. Z.

## la phrase

« En 1994, nous avons occupé le 11<sup>e</sup> rang français. Nous étions alors à la porte de la super division de l'époque. »

De Jean-Luc Hosy, le président de la JS Manom. Les Chemises Bleues sont la 13<sup>e</sup> équipe française en 1991, la 17<sup>e</sup> équipe française en 1992. De grands joueurs ont évolué à la JSM comme De Profetis et Reiland, puis Remy, Frasca, Baratelli, Castellani et Rémi Hosy ou encore Memedovic en 1994. « Sulé Olaleye est de cette trempe-là. Sa présence dans l'équipe depuis deux saisons est l'explication de notre montée en puissance. Lui aussi marque l'histoire du club », souligne Jean-Luc Hosy.

## le chiffre

52

Manom rejoint la Nationale I, la 3<sup>e</sup> division française, et fera partie des cinquante-deux meilleurs clubs français. En fait, les clubs de Pro A et Pro B ayant deux équipes, Manom sera dans le top 40.



# Manom comme un prince

La JS Manom a vécu en championnat une première phase exceptionnelle, conclue par une accession en Nationale I. Le club mosellan découvre son nouvel environnement, samedi, à Monaco.

Le rocher, pour nous, ce sera une montagne ! » Jean-Luc Hosy a le sens de la formule avant le déplacement de la JS Manom, samedi, à Monaco. En effet, le président du club de Moselle-Nord et ses joueurs sont servis : pour leurs premiers pas en Nationale I, le troisième échelon, à l'occasion de la deuxième phase du championnat de France par équipe, ils débutent chez un candidat à l'accession en Pro B. Un objectif totalement éloigné des intentions des Lorrains, surpris, déjà, d'avoir dominé leur groupe de N2 à l'automne.

« C'est peut-être un concours de circonstances qui nous a permis de monter », constate Jean-Luc Hosy. Une victoire aux dépens de Pontoise a lancé les Manomois sur les bons rails. Privés dans un premier temps des services de Joël Kox (n°327), ils ont toutefois pu compter sur un Sulé Olaley (n°169) quasiment invincible et, surtout, sur un Lionel Muia (n°440) qui s'est révélé au cours de ces derniers mois. « Il a réalisé un parcours incroyable, il a gagné des matches qu'il ne gagnait pas avant. En quelque temps, il a grimpé de trois cents

places au classement », applaudit son président. Le collectif manomois a également pu s'appuyer sur Julien Tusseau (n°567), un fidèle de la maison. « La poule n'était pas non plus exceptionnellement forte. Beaucoup d'équipes se tenaient, mais aucune n'était injouable. »

## « Une montée ça ne se discute pas »

La régularité dont a fait preuve la JS Manom a donc ouvert la voie de la N1 à Olaley et ses coéquipiers. Un terrain inconnu pour eux. Peut-être trop grand. Même la réserve du Metz TT n'a pas été en mesure d'y renouveler son bail durant la première phase. « Sur le papier, on a l'équipe la plus faible », constate Jean-Luc Hosy. Seuls Douai et Niort semblent à la portée des Mosellans, qui recevront les Nordistes le 14 février à la salle Arnaud-de-Bertier. « Il faut être réaliste, les classements parlent... On verra après la troisième journée, contre Douai, où nous en serons. Mais si on perd, ce sera fini pour le maintien. »

En attendant, les Manomois ne boudent pas leur plaisir. « Les



Les progrès accomplis par Lionel Muia ont permis à la JS Manom de franchir un sérieux palier.

Photo Armand FLOHR

joueurs sont heureux. Une montée, ça ne se discute pas », lance le dirigeant lorrain. Cette accession en N1 lui rappelle de bons souvenirs : les années 1990, quand la JS Manom s'est retrou-

vée aux portes de la Superdivision, ou la décennie précédente, quand lui-même était derrière la table pour hisser le club en N2, le deuxième échelon de l'époque. « On évolue au niveau national

depuis 1979 », rappelle fièrement Jean-Luc Hosy, soucieux d'entretenir la bonne dynamique dans laquelle s'est inscrit son club.

**Maxime RODHAIN.**



# Merci pour ce moment

Promu au troisième niveau français, Manom s'attaque cet après-midi, à 17h, à Pontault-Combault, qui descend de Pro B. Il y aura du spectacle dans la salle. Les supporters attendent ça.



*Sulé Olaleye pourrait bien créer la surprise.*

Photo Pierre HECKLER



*Joël Kox, absent à Monaco, revient dans le jeu.*

Photo Pierre HECKLER



*Lionel Muia va encore progresser.*

Photo Armand FLOHR

Championnat de Nationale 1 (poule D)  
JS Manom - Pontault-Combault  
Gymnase Arnaud-de-Bertier  
aujourd'hui à 17 h.

JS Manom : Sulé Olaleye (n°169), Joël Kox (n°327), Lionel Muia (n°440), Julien Tusseau (n°567).

Pontault-Combault : De Saintilan (n°155), Sorbier (n°159), Guignat (n°208), Xayasano (n°221).

Manom est promu dans la division. Pontault-Combault évoluait, l'an dernier, en Pro B.

Manom s'est incliné 0-1 à Monaco, le 18 janvier. Pontault-Combault s'est incliné contre Chef-Boutonne 5-0.

À la même heure, l'équipe de Nationale 3 (Poule H) affrontera Neuilly.

Les deux formations ont fait match nul 7-7, lors de la première journée, Manom à Elancourt, Neuilly contre Wattignies.

**M**anom retrouve son lustre passé et revient jouer parmi l'élite du tennis de table français.

Cet après-midi, ils seront nombreux parmi les supporters à dire « merci pour ce moment ».

« On sait que rien ne sera facile. Que le maintien se jouera sur deux rencontres, contre Douai d'abord, à Niort ensuite, explique Jean-Luc Hosity, le président réaliste de la JS Manom, car les autres matches sont quasiment injouables. »

En effet, la montée en Nationale 1 est venue sans que les joueurs l'aient programmée. Pourtant, les Chemises Bleues ou Grises sont restées invaincues tout au long de la phase 1 de la saison. Et une montée, ça ne se refuse pas. Les dirigeants du club n'ont d'ailleurs rien changé. L'effectif est en l'état. Ici, on ne dépense pas les sous que l'on n'a pas.

Le 18 janvier, les Manomois sont allés se faire baptiser sur le Rocher, à

Monaco, où, privés de leur n°2, Joël Kox, ils n'ont pu figurer, malmenés 8-1, Olaleye sauvant l'honneur face à Lacrimini, le n°370, 3-0 ! Le match était joué d'avance, les Monégasques, avec des joueurs numérotés 78, 93, 114 et 370, faisant partie des favoris pour la montée dans la poule D.

**« Profiter du moment qui passe et prendre du plaisir », tel est le message du président Hosity à ses joueurs**

Aujourd'hui, Manom alignera son équipe au complet pour faire pièce à Pontault-Combault, descendu de Pro B. Les Parisiens ont concédé dans leur salle une première défaite à Chef-Boutonne 5-8. Ils viennent à Manom chercher un maintien rapide, pour se rassurer.

En fait, ce match-là pourrait être un

tournant. Évidemment, sur le papier, dans le meilleur des cas, Pontault-Combault dispose des armes et des classements pour s'imposer. Mais Olaleye reste Olaleye et peut gagner ses trois simples. À Monaco, Muia, révélation de la première phase en Nationale 2 et qui est passé de la 713<sup>e</sup> place à la 440<sup>e</sup>, ne s'est incliné qu'à la limite des cinq sets face à Lacrimini (n°370). Et puis, les Manomois joueront l'esprit libéré.

« Nous ne nous attendions pas à jouer à ce niveau-là, conclut Hosity. Nous n'avons rien à perdre. Les joueurs peuvent se faire plaisir. Pour nous, ce n'est que du bonus, et un moment à vivre à plein. »

**A. Z.**

LRLSPORTTHONV@republicain-lorrain.fr

**Gymnase Arnaud-de-Bertier, cet après-midi, à 17 h.**